

Lehre mit Matura on demand gewährleisten

Antragsteller:innen: Matteo Obererlacher, Susanna Riedlsperger, Robin Exenberger, Fabian Haslwanger

Beschlossen durch: Landeskongress Tirol, Kufstein

Beschlossen am: 17. Dezember 2022

Der Landeskongress von JUNOS-Tirol möge beschließen:

Aktuelles Problem

Während an den Hochschulen und in vielen Branchen der Arbeitswelt remote beziehungsweise hybrides Lernen und Arbeiten Einzug halten, ist der Ausbildungsweg „Lehre mit Matura“ in vergleichsweise starren Strukturen gefangen. Die relevanten Maturakurse finden zu fixen Zeiten statt, welche an den klassischen 9-to-5-Arbeitsplatz ausgerichtet sind. Die Realität vieler Lehrlinge, insbesondere im Gastgewerbe und der Hotellerie, sieht allerdings anders aus. Somit wird bestimmten Berufsgruppen die Möglichkeit einer Lehre mit Matura nur schwer ermöglicht, allen anderen keine Flexibilität gewährt.

Lösung: Digitale Lernmöglichkeiten

Wir Junge liberale NEOS in Tirol fordern daher, dass der Unterricht bei der Lehre mit Matura digital und auf Abruf zugänglich gemacht wird und flexiblere Terminoptionen bei Prüfungen gewährleistet werden, um das Angebot zu attraktiveren und mehr Menschen die Möglichkeit zu bieten, im weiteren Verlauf ihrer Karriere einen Weg der höheren Bildung einzuschlagen. Auch muss es möglich sein, Teilprüfungen ohne Besuch der Vorbereitungskurse zu absolvieren.